

¡Feliz Cumpleaños!

ESTE mes de mayo hemos celebrado el cumpleaños de la revista **NOSOTROS**, ¡Cinco añitos ya, cómo pasa el tiempo!... Nació después que unas cuantas personas mayores hicieran un curso de periodismo. Les atrapó la ilusión de crear una revista para que la leyeran los mayores. Al señor Alcalde le entusiasmó la idea, el y la Concejala de Bienestar Social, animaron y apoyaron a los nuevos escritores, nuestro Ayuntamiento la financió y la revista **NOSOTROS**, salió a la calle, llegó a todos los Centros Sociales de la Tercera Edad y fue leída por los mayores.



Éste es el 5º año de su publicación, **NOSOTROS** es una revista amena, cultural, informativa, interesante, divertida también. Su difusión ha ido en aumento, no sólo la leen los mayores, también sus hijos, ¡Y los nietos!. Los escritores y colaboradores, cada uno con su tema, prosa o verso, son buenos, muy buenos, y su mérito es mayor porque ninguno tuvo estudios universitarios; todos somos simples aficionados.

Ha sido un encuentro muy bonito entre autoridades, los mayores que escriben en la revista **NOSOTROS** y los que la leen.

El Sr. Laguna, Concejal de Bienestar Social, ha hecho una semblanza de **NOSOTROS** prometiendo que esta actividad cultural continuará recibiendo la atención, el interés y el cariño de las autoridades y la financiación de nuestro Ayuntamiento para que siga llegando a todos los Centros Sociales, también a algunos pueblos y pueda ser leída por todos. Seguidamente, ¡Que ilusión! El Sr. Laguna hizo entrega de una placa conmemorativa de su 5º cumpleaños a la revista **NOSOTROS**.



A continuación, como colaboradora de **NOSOTROS**, he tenido el honor y el placer de leer dos trabajos literarios de Luis Muñoz de Morales. Él ha puesto unos preciosos versos en la boca de nuestra «niña» de cinco años:

«Quisiera ser poeta en este día
para expresar en verso mi alegría
y contaros algo de mi corta vida.

Pero soy tan niña que no se ni hablar,
Y sólo se un medio de hacerme escuchar.